

# 児童クラブだより 8月号

気持ちよく晴れ渡った青空と共に、本格的な夏がやってきました。

猛暑が続く日々子どもたちの体調を職員は心配しましたが、気候によって大きく体調を崩すことなく毎日元気に子どもたちは登所し、クラブでの生活を過ごしています。この時期になると、おやつ時間にアイスを提供することがあり、これが子どもたちにとっては夏のお楽しみのひとつのようです。メロンシャーベットを提供した日のこと、おいしそうにすべて平らげたあと「アイスの入れ物を持ち帰りたい！」と自分たちで綺麗に容器を洗って嬉しそうに持ち帰る姿が印象的でした。

夏休みに入り、一日保育がはじまっています。気候、気温に即して子どもたちの体調に配慮しながら、充実した夏のクラブ生活を過ごしてまいります。

## クラブでは何をして遊んでいるの？ ～7月の子ども達の様子から～

児童クラブ生活の中で、子どもたちにとって重要な時間のひとつに「自由遊び」があります。「今日は何をして遊ぼうかな」「誰と遊ぼうかな」とそれぞれに色々な想いを巡らせているようです。「自由遊び」時間内の光景で、普段あまり交流のない子ども同士や他学年生とコミュニケーションをとる子どもたちの姿を最近よく目にするようになりました。最初は、お互いで慣れない関係に心の距離を少し感じているようですが、帰る頃には「また明日な！」とすっかり打ち解けているのです。また、先日実施した自由工作の際には、3年生が2年生に輪ゴム鉄砲を教える姿やダンスが好きなもの同士でダンスを考えて踊る姿などが見られ、子どもたちの関係構築は玩具を通じた遊びに限らず、子どもたち同士の関わりの中にも生まれるのだと感じました。

夏休みを過ごす中でさらに友情が深まり、新たな友達の輪が広がっていくことを楽しみにしています。

自由工作でそれぞれ  
それぞれの作品を作  
っています♪



レクリエーションで風船バレー  
をしました☆



## 子どもの声 好きな遊びは何ですか？

好きな遊びは、プリオ  
ピンボールです。理由  
は、相手に玉が入った  
らストレスはっさん  
するので私がおス  
メの遊びです。

(2年生)

好きな遊びは、おま  
まごとです。理由は、自  
分がお母さんになれ  
たり、妹になれた気分  
になるからです。ぜひ  
児童クラブに来てみ  
て下さい(^^)

(3年生)

## お知らせ

### ☆イベントについて

- ・プラネタリウム鑑賞：8/5(金)午前 10時～11時(松戸市民会館)
- ・水遊び:8/8(月)～8/10(水) \*詳細はでんしょばとで配信します。
- ・ミニ縁日:8/18(木) \*詳細はでんしょばとで配信します。
- ・駄菓子屋さん:8/23(火) \*詳細はでんしょばとで配信します。

＊イベントのみの参加で登所することは可能ですが、終わり次第のお迎え・一人帰りをお願いします。

### ☆ハーベストキッチン手作りおやつの日

- ・8/4(木)ぶどうゼリー・8/24(水)スペシャルおやつ

